



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 202
27 de julio de 2022

LA IMPORTANCIA DE LA INVESTIGACIÓN EN EL CAMPO JURÍDICO

"PERSPECTIVA DE LA PRODUCCIÓN CIENTÍFICA" fue el tema que se analizó en el evento organizado por la Revista Jurídica Crítica y Derecho del Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia, que está bajo la Dirección de la Dra. Brenda Guerrero Vela, el cual tuvo como expositores al Dr. José Luis Terán Suárez PhD, Decano de la Facultad de Jurisprudencia y al docente e investigador, Dr. Marcelo Castillo, quienes explicaron lo relevante de la investigación para contribuir en la formación de los profesionales en el campo del Derecho.

Brenda Guerrero Vela manifestó, que la investigación es la esencia del quehacer académico para el fortalecimiento y posicionamiento de la educación, contribuyendo al desarrollo, el cual enriquece al pensamiento. Así también, recalcó sobre la importancia que tiene para el Instituto de Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia, la revista indexada Jurídica "Crítica y Derecho", misma que recopila las investigaciones y trabajos de sus docentes y maestrantes. Resaltó la gran labor del grupo de académicos y administrativos que conforma la revista, quienes fueron los promotores e impulsores de un valioso producto científico.

José Luis Terán Suárez, aclaró que es indispensable que los abogados conozcan metodologías de investigación jurídica, por lo que es trascendental que se vaya desarrollando en la Facultad un proceso de aprendizaje en este campo. Enfatizó que el profesional jurídico debe buscar hechos relevantes e investigarlos, y de esta manera brindar un aporte significativo a la ciencia y la sociedad, como también responder a las necesidades que la misma demanda.

Marcelo Castillo, quien forma parte del grupo de académicos y administrativos que impulsan la revista, dijo que la investigación es una disciplina en constante desarrollo, a través de la aplicación de métodos y técnicas entre otros instrumentos, que conllevan a la comprensión del conocimiento. Explicó sobre todo el proceso que se realizó para presentar la revista mencionada, la cual es el producto de la continua investigación y está reconocida internacionalmente por su alto nivel académico.

IF

